

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 23/01/26 »

Chers Parents,

La semaine prochaine (jeudi 29 et vendredi 30 janvier) se tiendra notre « Visite de Tutelle ». Elle a lieu tous les 5-6 ans et a pour objectif d'interroger le plus large panel possible de la communauté éducative, afin de porter un regard sur la manière dont est vécu notre projet éducatif, et de constater, sur le terrain, comment chacun se sent à Saint-Joseph. Ainsi, un collège de 7 à 8 personnes, extérieures à l'établissement mais faisant partie du « Conseil de Tutelle » des Sœurs de Ribeauvillé, sera présent à Saint-Jo ces 2 jours. Cette délégation sera composée de notre déléguée de Tutelle Marianne Roulot, de chefs d'établissement (à la retraite et en fonction), de Sœurs, d'un prêtre, de personnes ayant œuvré à la Direction Diocésaine, ... Et ils rencontreront nos élèves (Ecole et Collège), nos personnels, des parents d'élèves, l'équipe de restauration et d'entretien, nos AESH, nos professeurs, nos maitresses, ... *S'il y a des éléments que vous souhaitez remonter, n'hésitez pas à envoyer un courrier via Ecole Directe à « Comité APEL », vos porte-paroles des parents d'élèves. Toutes vos observations et remarques, qu'elles soient positives ou négatives, seront nourrissantes !...*

Un bref point « quotidien de nos élèves » également, avec quelques coulisses d'organisation à vous partager : nous avons la chance, à l'école, de compter dans nos rangs « surveillants Primaire » ou professeurs des écoles à mi-temps, également habilités à effectuer des remplacements en cas d'absence impromptue de professeurs, afin qu'il y ait toujours une maitresse devant vos enfants. Ceci est notre priorité.

Ainsi, lorsqu'il arrive qu'un enseignant ou un personnel soit absent, ceci peut réduire le nombre de personnels de vie scolaire. Afin d'assurer en premier lieu la sécurité des enfants, il est donc possible, pendant le temps méridien notamment, que des espaces (zone du pré, temps calme, ...) soient amenés à fermer temporairement afin de réduire les espaces de surveillance à couvrir.

En plus de tous les autres, un nouveau projet s'est enclenché cette semaine avec la présence dans nos murs et auprès de nos élèves de CP, CE1 et CE2, de la « **Ligue pour la Protection des Oiseaux** ». Notre intervenante Sophie a démarré avec nos élèves de CP autour du thème « **Découverte des Oiseaux** ». Par des « jeux de becs » ou « jeux de plumes », les enfants deviennent de jeunes ornithologues et apprennent les caractéristiques des oiseaux.

Ce jeudi, Bastian de l'UGSEL (fédération sportive de l'enseignement privé) était à nouveau dans nos murs pour poursuivre son initiation « **Handball** » auprès de nos élèves de CE2 et CM1.

De même que la « **Natation Scolaire** » en cette période hivernale, l'**Escrime** a fait une pause cette semaine pour cause de « compétition nationale » pour Christelle notre maître d'armes.

Les « **chiens-visiteurs** » étaient eux toujours présents ce mardi ! Et même plus encore, puisque 2 nouveaux chiens, Théa et Caramel, viennent d'être habilités, et rejoignent donc Perle et Sultane dans cette équipe de « **médiation animale** ».

Après les CE1 la semaine passée, ce sont les CP qui se sont rendus à la **Médiathèque** de Rouffach cette semaine, pour profiter de l'animation « *Fais-moi peur* » autour de livres, histoires et jeux de société.

Enfin, les **évaluations** se poursuivent et devraient continuer encore un peu la semaine prochaine, avant la **mise en ligne des bulletins** qui aura lieu lundi 2 février.

Malgré la météo maussade, toute l'équipe de St-Jo se joint à moi pour vous souhaiter une très belle fin de semaine !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré